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会議録 
会議の名称  西東京市生涯学習推進懇談会第 3 回会議 

 
開催日時 平成 21 年 12 月 15 日（火曜日） 午前 10 時から 11 時 15 分 

 
開催場所 西東京市役所保谷庁舎 4 階理事者室 

 
出席者 

委員：川口座長、貝塚副座長、有馬委員、飯塚委員、小田委員、松嶋委員、水井
委員、三原委員 
欠席：金子委員、白倉委員 
事務局：下田社会教育係長、神田社会教育係主査 

 
議題 

（1）実施計画について 
（2）市民人材活用事業について 
（3）その他 

 
会議資料の名
称 

資料 1 西東京市生涯学習推進計画実施計画（平成 21 年度～23 年度） 
21 年 11 月（事前送付） 
資料 2 推進事業 所管別一覧（事前送付） 
資料 3 進捗状況調査対象事業 所管別一覧（事前送付） 
資料 4 西東京市生涯学習人材登録者による講座事業の実施について 
参考資料 「東京雑学大学」学報第 38 号抜粋 
参考資料 見直し後の組織体制（平成 22 年 4 月 1 日現在） 
・みんなの生涯学習 No.97・No.98 
・早稲田大学地域連携チラシ 

 
記録方法 □全文記録 □発言者の発言内容ごとの要点記録 ■会議内容の要点記録 

会議内容 

第 2 回会議録を確認、承認する。 
 
（1）実施計画について 
事務局より事前送付資料 1「西東京市生涯学習推進計画実施計画（平成 21 年度～23 年度）21

年 11 月」及び資料 3「進捗状況調査対象事業 所管別一覧」に沿って、実施計画の取りまとめ経
過と進捗状況調査の実施について説明。 
・前回の懇談会での意見を踏まえ、関係各課と再度調整をしたものを実施計画の最終案として 10
月 8 日開催の連絡調整会議に諮った。その後、関係各課の最終確認を経て実施計画として確定し
た。 
・実施計画の進行管理のため、21 年度の実施状況と 22 年度実施目標について、事前送付資料 3
の事業を対象に関係各課へ調査を依頼する。1 月中に調査のとりまとめをし、次回の連絡調整会
議（2 月予定）で協議調整のうえ、3 月の懇談会に報告をしたいと考えている。 
 
主な質疑応答・意見 
1.スポーツ施設の改修について（施策番号 1221-3） 
○委員： 
事業概要の説明文が一部欠落している。 

 
○事務局： 
訂正します。 

 
2.遊び場開放事業の推進について（施策番号 2231-2） 
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○委員： 
実施計画の内容が変更されている。 

 
○事務局： 
国庫補助金等については国の方針が不透明なところがあり、現時点での実施計画内容というこ

とで調整をした。実施計画については、今後も状況に合わせて見直し・変更があると考えている。 
 
3.市民文化祭の実施について（施策番号 2324-1） 
○委員： 
市民文化祭の担当は変更になるのではないか。 

 
○事務局： 
組織改正に伴い、平成 22 年度から生活文化スポーツ部文化振興課へ所管換えされる予定であ

る。 
 
4.防犯意識の啓発について（施策番号 2534-2） 
○委員： 
実施計画の内容を見ると、位置づけは「継続」ではなく「充実」になるのではないか。 

 
○事務局： 
担当課と調整します。 

 
5.進捗状況調査について 
○委員： 
環境に関する施策は大切だと思うが、調査対象事業に環境に関する事業がない。環境保全課の

推進事業を進捗状況調査の対象事業にして欲しい。 
 
○事務局： 
調整します。 

 
○委員： 
市民との協働も生涯学習推進において重要な取り組みだと思う。「協働推進センターの運営（施

策番号 3202-1）」を進行管理対象事業にして欲しい。 
 
○事務局： 
調整します。 

 
（2）市民人材活用事業について 
事務局より当日配布資料「西東京市生涯学習人材登録者による講座事業の実施について」に沿

って説明。 
・今年度の試行講座実施について、懇談会委員への協力をお願いしたが、川口座長の他、松嶋委
員に協力していただけることになった。会場等について公民館と調整を行い、2 講座実施に向け、
準備を進めている。 
 
主な意見 
○委員： 
講座受講者の中から、講座の運営を支援する学習サポーターのような役割を担ってくれる方が

出てきてくれれば良いと思う。 
 
○委員： 
次年度に向けて、どういう内容でどういう呼びかけをするか、実施要領等を整えていく事が必

要だろう。 
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○委員： 
人材を増やすためにも、人材登録制度の PR も必要だろう。 

 
（3）その他 
1.次年度の組織改正について 
事務局より、参考資料「見直し後の組織体制（平成 22 年 4 月 1 日現在）」に沿って、22 年度か

らの組織改正について説明。 
 
2.次年度の懇談会について 
○事務局： 
次年度も懇談会を設置する予定だが、今期の委員の方々に次年度も引き続き、委員をお願いし

たいと考えているので、よろしくお願いします。 
 
○座長： 
以上で本日の生涯学習推進懇談会は終了する。 

 
※次回会議 平成 22 年 3 月 16 日（火曜日）午前 10 時から 
 

 


